
写真は心を映す鏡

稲見　征史（中央銀行管理職）　
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　写真撮影を趣味としているが、水戸へ赴任

する際、カメラなどの機材に出番があるのか

気になった。しかし、調べてみると、ひたち

海浜公園や袋田の滝は有名どころとして、大

洗磯前神社の日の出、北浦橋梁の鹿島線、久

慈川の紅葉と水郡線、母子島遊水地からの筑

波山など、県内には映えスポットが多数ある

ことがわかった。実際に住んでみると、何気

ない風景も題材となり、被写体として魅力度

の高い地域であることは間違いない。

　今やスマホで撮る方が手軽なので、カメラ

を抱えた中年男性は風変りかもしれないが、

県内の街の皆さまからは、温かく見守ってい

ただいている。また、機材に比べ実力は一向

に伴わず、自己満足と心得ていても、出来栄

えの悪さにへこむこともある。

　昨年夏のこと、東海駅での待ち時間に、改

札横で地元の写真愛好家が展覧会を開催して

いた。受付の高齢の女性に丁寧に案内してい

ただいた。運営スタッフの方と思いきや、説

明を伺うと、ご自身が撮影した写真が展示さ

れているのだった。行動力、そして構図・色

調などの素晴らしさ、心の純粋さは作品にも

現れるのだと感じるとともに、その反面、自

らを省みて、「心が磨かれなければ、更なる

上達は望めないかもしれない！」と思った。

　日銀水戸事務所は８月１日で開設80周年

を迎える。これまでの皆さまへの感謝ととも

に、今後も必要な金融業務を変わらず提供し

ていくとの決意を新たにしている。写真の話

題ということでは、最初のオフィスは末広町

（旧町名：馬口労町）にあったのだが、目下、

当時の周辺の街並みや建物の写真の発掘に奔

走している。開設日翌日、市内は空襲により

甚大な被害を受けたが、すぐ再建に立ち上が

り、今日の繁栄の礎を築いた水戸の先人達の

尽力に敬意を表したい。また、事務所があっ

た場所は幸いにも戦火を免れ、商人町として

賑わっていた地区と聞いている。写真から感

じとれる、当時の人々の営みや軌跡がなにが

しかある筈で、見つけ出した暁には、思いを

馳せたいと願っている。

　最後に、みなさんの手もとの写真には何が

映っていますか？
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◇ 国際奉仕委員会

工藤　勝則 委員長

　「ロータリークラブ

における国際奉仕は、

国際間の理解、親善、

平和を推進するために

会員が行う全ての活動

を意味します。これら

の活動は、書物を読む

ことや通信、更には他

国の人を助けることを

目的とするクラブの活動を通じて、他国の人々

とその文化や慣習、功績、願い、問題に対する

認識を培うことによって行われます」とあり

ます。

　水戸ロータリークラブとしても10年以上に

わたりベトナム貧困地域に向けてエースコック

ベトナムやＷＷＳ、米山学友会等多くの現地の

ボランティア団体と連携した国際奉仕活動を実

施してきました。

　今年度のベトナムでの国際奉仕活動は、９月

の中秋祭に子供たちへの物資の支援、学校環境

などの教育及びインフラ設備に関する資金援助

を計画しましたが、現地支援場所がホーチミン

からバスで６時間以上、更には現地宿泊となり

遠方すぎる（メコンデルタ地方のキエンザン

省）ため断念し、ホーチミンから支援しやすい

場所での再調整をして、４月にベトナム・ドン

ナイ省ビンキュー郡マーダー村（ホーチミンか

らチャーターバスで２時間半の場所）で生徒の

人数286名を対象に開催された教育支援活動を

ＷＷＳメンバーと共に実施しました。（支援物

資は、文房具・食料・教育資金）

　ベトナムは著しい経済成長にも関わらず、都

市部と農村部の間で経済格差が広がっていま

す。特にベトナム北部の山間部で明らかで、地

域によっては約半数の家庭が貧困状態にあると

報告されています。実際に現地に訪問して貧困

層の子供たちと会い触れ合った事で今までには

無い奉仕への気持ちが強くなりました。

　百聞は一見に如かず。是非、会員の皆様も

チャンスがあればベトナムの奉仕活動に参加し

て現地の子供たちに会って下さい。それぞれ感

じ方は違うと思いますが、何かしら心が動かさ

れるかもしれません。

◇ 職業奉仕委員会

林　正太郎 委員長

　職業奉仕委員会では

今年度、主に３つの事

業を行いました。

　１つ目は会員名簿に

ついて、各会員の「業

務内容」の項目を充実

させるため呼びかけを

行いました。各会員の

企業がどのような活動

を行われているか、より知っていただく機会を

増やすという目的です。

　２つ目が障害者支援事業です。今年度より水

戸飯富特別支援学校と支援協定を結びました。

水戸飯富特別支援学校は小学校～高校の年代の

知的障害の方々が通っている学校で、生徒の就

職支援においてサポートをさせていただきまし

た。具体的には会員にアンケートを取り、障害

者雇用や実習の受入れが可能な企業様と学校の

進路指導担当の方を繋げさせていただき、今年

度は２社の橋渡しを致しました。また今後は中

学生の企業訪問の企画も期待されております。

　３つ目は職場訪問です。３月19日に茨城県

八千代町にある株式会社エフピコの工場見学を

実施いたしました。エフピコは食品容器のメー

カーであり、食品容器のリサイクルや障害者雇

用といった、企業の社会的責任に対しても非常

に積極的に活動されている会社です。実際にリ

サイクル用に回収されたペットボトルや食品ト

レーの受入れ、選別、再製品化といったリサ

イクル工程を見学したり、 その作業を障害者の

方々が中心となって行われている状況を視察い

たしました。

　私自身もロータリーにおける職業奉仕とは何

かを学ぶ大変素晴らしい１年になりました。是

非次年度も職業奉仕委員会の活動にご参加くだ

さい。ありがとうございました。



６月第２例会 司会　松浦委員例 会 報 告

◇ ゲスト紹介

米山奨学生

グナワルダナ, ヤリンディ カーメル ネタニアー さん

◇ 米山奨学金授与

米山奨学生

グナワルダナ, ヤリンディ カーメル ネタニアー さん

◇ 新会員紹介
　〇　大長　聖人（警備）　Ｓ48. 9. 4生

　綜合警備保障㈱　茨城支社長

　 生 ま れ は 福 岡 県 で す が、

育ったのは大阪です。歴史と

伝統のある水戸ＲＣに入会を

認めていただき感謝しており

ます。今後は積極的に活動し

てまいりますので、前任者同

様ご指導、ご鞭撻をいただければありがたく思

います。ご近所ですので天ぷら屋さんもご一緒

させて頂ければと思います。

（推薦者　清水会員、髙原会員）

　〇　滑川　恵司（ガス）　Ｓ42. 2. 12生

　東部ガス㈱　茨城支社長

　私は出身が水戸でございま

す。10年ほど単身赴任をし、

今年３月赴任をいたしました。

58歳ですのでもう転勤はな

いものと思っていますが、腰

を落ち着けて皆さまのご指導

をいただきながら、郷里水戸のために働かせて

いただきたいと思っております。

（推薦者　櫻場会員、佐藤会員）

　〇　重石　洋二（生命保険業）　Ｓ51. 12. 3生

　第一生命保険㈱　水戸支社長

　伝統と歴史のある水戸ＲＣ

に、入会を承認いただきあり

がとうございます。前任者は

ゴルフを中心に大変お世話に

なりました。本人からもお礼

を申しあげたいと申しており

ます。今日は最初にロータリーソングを唱和し

たときに、前の長野東ＲＣと同様で、帰って来

たなとの感傷にひたっておりました。同じ志で

活動するということで、精一杯取り組ませて頂

きます。

（推薦者　小林会員、内藤会員）

　〇　角川　僚一（証券業）　Ｓ44. 12. 15生

　水戸証券㈱　執行役員　水戸支店長

　前任が大変お世話になった

と聞いております。本日は入

会をご承認いただきありがと

うございます。ＲＣは今回４

クラブ目になりますが、皆さ

まに教えるなどおこがましく

思います。大学を出てずっと同じ会社に勤めて

いますが、水戸に勤務するのも、暮らすのも今

回がはじめてですので、いろいろと教えていた

だければと思います。

（推薦者　石井会員、小林会員）

◇ 会長の時間

櫻場会長

　大長さん、滑川さん、重石さん、角川さん、

これからよろしくお願いします。楽しいロータ

リークラブライフが送れますよう、全力で応援

します。

　来月からは成田会長エレクトが頑張ってくれ

ると思います。国際ロータリーのエレクトとノ

ミニーがこのタイミングで辞任をしたそうで、

何かあるのかなと思っております。クラブに置

き換えればエレクト、副会長ということになり

ます。何もないことを祈って残り２週間よろし

くお願いします。

◇ 出席報告

関根委員長

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

127名 84名 43名 70.00%

前週訂正出席率　74.58％



週報担当　荒川　繁美 委員長

◇ 会員メークアップ

6/4　  ワールド大阪ＲＥＣ　内藤　　学

6/5　  水戸好文ＲＣ

　　　　髙原　　裕、篠田　吉孝、大月　章子

6/8　  地区会長幹事会

　　　　大久保博之、髙原　　裕、櫻場　誠二、

　　　　佐藤平八郎、安　　圭一

　　    社会奉仕活動（千波湖ビオトープ）

　　　　櫻場　誠二、片岡　宗厳、沼田　邦郎、

　　　　関　　康彦、田所　久嗣、田中　邦彦

6/9　  北海道2500ＲＥＣ　  後藤　直樹

6/10　ワールド大阪ＲＥＣ　後藤　直樹

◇ にこにこＢＯＸ

 山西委員長

大長会員……本日入会致します。宜しくお願い

　致します。

滑川会員……本日入会します。

重石会員……本日よりお世話になります。よろ

　しくお願いいたします。

角川会員……新会員の水戸証券角川です。宜し

　くお願いいたします。

横須賀（満）会員……入会おめでとう！

石井（隆）会員……角川さんよろしくお願いいた

　します。

髙原会員……大長さん入会おめでとうございま

　す。皆さん宜しくお願い致します。

清水会員……大長さんようこそ水戸ＲＣへ！楽

　しいクラブライフをお過ごし下さい。

田中（邦）会員……15年目を迎えました千波湖

　ビオトープ事業、先日終了しました。ご協力

　いただきました全ての方に感謝申し上げます。

秋山会員……沼田元良会員、茨城県産業資源循

　環協会会長就任おめでとうございます。

谷川会員……大長さん、滑川さん、重石さん、

　角川さんご入会おめでとうございます。ロー

　タリークラブライフをお楽しみ下さい。

篠﨑会員……離婚３件続けてまとまりました。

藤田会員……もうすぐ梅雨ですね。元気にいき

　ましょう。

福加会員……梅雨入りしましたね。

伊藤会員……申告などがすべて終わりスッキリ

　しました。

松浦会員……本日司会をさせていただきます。

横山会員……次年度もよろしくお願い致します。

工藤会員……誕生日プレゼントありがとうござ

　います。

荻原会員……妻誕生祝ありがとうございます。

　いくつになったか不明です。

本日の合計 19件 110,000円

◇ 幹事報告

佐藤幹事

１．新会員所属委員会は下記の通りです。

　　滑川　恵司 会員・重石　洋二 会員

　　　　　　　　  　　……親睦活動委員会

　　大長　聖人 会員・角川　僚一 会員

　　　　　　　　  　　……会場委員会

２．今年度も、後３回の例会となりました。６

　月は決算期でもありますので、委員会活動に

　おいてお支払等がございましたら、至急小野

　瀬会計または事務局までお願い申し上げます。

例　会　予　告

　６月２４日（火）
　卓話「今年度を振り返って」

櫻場　誠二 会長
佐藤平八郎 幹事

２０２５～２０２６年度
　７月　１日（火）
　卓話「新年度就任挨拶」

成田　浩明 会長
荒川　繁美 幹事

　７月　８日（火）
　卓話「新年度委員会活動計画」

荻原　　武 会員組織委員長
二川　泰久 クラブ管理運営委員長
高尾　哲也 職業奉仕委員長

……　例会欠席の方は、４日前までに事務局までご連絡下さい。……


